



Distribución en La Plata, Berisso y Ensenada. Precio de tapa: \$500 Entrega bajo puerta: \$500

Año XXXI • Nº 10447 Edición de 16 páginas

En la noticia

La Plata, sábado 8 de noviembre de 2025

ISSN 2796-8618

La Corte Suprema de Brasil rechazó apelación de Bolsonaro por el intento de golpe



- PÁG. 7

Franja Morada reafirma su liderazgo en la UNLP



- PÁG. 8

Milei defendió su política de ajuste en EE. UU.



- PÁG. 2

La OCDE alerta que el "Plan Motosierra" de Milei amenaza la industria

- PÁG. 4

La clase media se achica en medio del ajuste

- PÁG. 5

Una imagen que impulsa un cambio en el horizonte



- PÁG. 10 EL CLÁSICO

Kicillof acelera el tratamiento del Presupuesto 2026

El Gobierno bonaerense busca avanzar con el proyecto en medio de reclamos opositores y tensiones dentro del peronismo

- PÁG. 3

ALEX PELAO

"Marcelo Polino es un tipo que te puede hacer reír fácilmente"



- PÁG. 13 ESPECTÁCULOS

Colapinto renovó con Alpine y seguirá en la Fórmula 1 en 2026



- PÁG. 12 EL CLÁSICO

HoyxHoy 24

Breves con toda la información



“Mientras los gobiernos se echan culpas, hay 3 millones de hectáreas inundadas, pueblos aislados y la producción agropecuaria quebrada. Los bonaerenses siguen sufriendo y padeciendo”

Diego Garcarena

La inflación en CABA fue de 2,2% en octubre

La inflación en la Ciudad de Buenos Aires fue del 2,2% en octubre, informó el Instituto de Estadística y Censos porteño. Con este resultado, el acumulado en diez meses alcanzó el 25,3% y la variación interanual llegó al 33,6%.

El aumento se concentró en los rubros de vivienda, alimentos, transporte, salud y restaurantes, los cuales explicaron casi dos tercios del alza.

Según el informe, los mayores incrementos correspondieron a alquileres, frutas y combustibles; la caída en pasajes aéreos contribuyó a moderar la suba.



Alquileres, alimentos y combustibles con gran parte del alza de precios en la Ciudad

Recesión y promesas: Milei defendió su política de ajuste en EE. UU.

El Presidente llevó su mensaje de desregulación y confianza a empresarios en Nueva York, mientras la recesión y el malestar social se profundizan en la Argentina

En su primera escala en Estados Unidos tras las elecciones legislativas, Javier Milei volvió a vestirse de predicador del libre mercado. En el American Business Forum, el mandatario reivindicó el triunfo de La Libertad Avanza, renovó su ataque al “miedo kuka” y proclamó al capitalismo como el modelo moral que rescatará al país. Durante el discurso celebratorio reivindicó su campaña y evitó toda autocrítica sobre la caída del consumo y el aumento de la pobreza.

Más tarde, el Presidente trasladó su credo al Council of the Americas, en la que participaron representantes de Pfizer, Pepsico, Glencore, Morgan Stanley y Merck. Acompañado por Luis Caputo, Karina Milei y el embajador Alec Oxenford, prometió desregulación, reducción de impuestos y “reglas simples y estables” para atraer inversiones. El encuentro dejó cordialidad y gestos, pero las respuestas concretas brillaron por su ausencia.

Así, el discurso público del mandatario buscó



Entre promesas y elogios al capitalismo, Milei buscó seducir a empresarios en Nueva York

seducir y el encuentro con empresarios generar certezas, pero los inversores no demandan consignas morales, sino previsibilidad y datos. Desde el exterior, fondos como Pimco presionan por una libre flotación del dólar, una señal de que el mercado quiere reglas claras, no retóricas.

Mientras Milei proclama en EE. UU. que el

capitalismo es “moralmente superior”, lo que exporta es una fórmula que no funciona adentro y no conviene afuera. Las promesas de desregulación y estabilidad se repiten como libreto, pero no se traducen en política ni en resultados. Se trata de un modelo fallido que viaja sin certezas que lo respalden.

Diego Santilli presentó su renuncia como diputado nacional

El dirigente Diego Santilli presentó este viernes su renuncia como diputado del PRO para asumir como ministro del Interior del gobierno de Javier Milei.

El paso formal se concretó mediante una nota dirigida al presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, aunque Santilli ya comenzó a desempeñarse en su nuevo cargo. En su primera aparición acompañó al jefe de Gabinete, Manuel Adorni, en reuniones con gobernadores en Casa Rosada. Allí recibieron a Ignacio Torres, de Chubut, y a Raúl Jalil, de Catamarca, en un rol que marca el inicio de Santilli como interlocutor político con las provincias.

La causa Andis volvió a escena en la Cámara Federal, donde los jueces de la Sala II escucharon los planteos de nulidad impulsados por la defensa de Diego Spagnuolo, extitular de la Agencia Nacional de Discapacidad. Su abogado, Mauricio D'Alessandro, sostuvo que los audios que lo vinculan con supuestos pagos de sobornos por parte de la droguería Suizo Argentina no son auténticos. Según la estrategia defensiva, las grabaciones estarían editadas o incluso generadas con inteligencia artificial, y no corresponderían a la voz de su cliente.

El fiscal Franco Picardi rechazó esa interpretación y ratificó la validez de lo actuado hasta ahora, recordando que los audios fueron apenas el punto de partida de una investigación que se nutre de otras pruebas y permanece bajo secreto de sumario. La discusión se da en un con-

Caso Andis: la defensa de Spagnuolo asegura que los audios son falsos



La Cámara Federal evalúa nulidades mientras la defensa denuncia grabaciones manipuladas

texto de apelaciones cruzadas, ya que tanto la defensa de Spagnuolo como la de los hermanos Kovalivker, dueños de la droguería, cuestionaron la decisión del juez Sebastián Casa-

nello de negar la nulidad. Ahora, los camaristas Martín Irurzun, Roberto Boico y Eduardo Farah deberán resolver si confirman o revierten ese rechazo.

El Tesoro pagó al FMI y las reservas perforaron los u\$41.000 millones

El Tesoro realizó un pago de u\$796 millones al Fondo Monetario Internacional, lo que impactó de inmediato en las reservas del Banco Central, que cerraron la semana en u\$40.260 millones. El desembolso se concretó con Derechos Especiales de Giro, tras dudas sobre el origen de los fondos en los días previos.

Según datos del FMI, Argentina contaba con 670 millones de Derechos Especiales de Giro (DEG) al 31 de octubre, pese a que un mes antes apenas disponía de 29,6 millones. La operación refuerza la hipótesis de que el Gobierno activó un nuevo tramo del swap por u\$20.000 millones acordado con el Tesoro de Estados Unidos, en un contexto de fragilidad financiera y reservas en retroceso.

Dólar -1.58% ▼	Blue -1.39% ▼	Euro -1.15% ▼	Oro +0.42% ▲	Soja +2.90% ▲	Trigo +0.40% ▲	Merval ▼	Petróleo ▲
COMPRA VENTA	COMPRA VENTA	COMPRA VENTA	US\$	US\$	US\$	- 3.66%	US\$ 59.86
\$1401 \$1454	\$1395 \$1415	\$1612 \$1635	4007.95	339.00	184.40		
Venta en casas de cambio		Venta en casas de cambio		Onza troy	Chicago, en US\$ por tonelada	Kansas, en US\$ por tonelada	Bolsa de Nueva York

Kicillof acelera el tratamiento del Presupuesto 2026

El Gobierno bonaerense busca avanzar con el proyecto en medio de reclamos opositores y tensiones dentro del peronismo



El gobernador busca aprobar el Presupuesto antes del recambio legislativo

La Cámara de Diputados bonaerense se encamina a sesionar el próximo miércoles para dar estado parlamentario al Presupuesto 2026, la Ley Fiscal Impositiva y la Ley de Financiamiento enviadas por el gobernador Axel Kicillof. La rapidez de la convocatoria refleja la intención del mandatario de acelerar el debate en comisiones. Sin embargo, el trámite depende de acuerdos con La Cúmpora, el Frente Renovador y Patria Grande, mientras la oposición cuestiona que la única instancia de diálogo haya sido la exposición técnica del ministro de Economía, Pablo López.

Inversión Municipal y desvincularlo del endeudamiento por USD 1990 millones. También exige que los recursos sean de libre uso y actualizables, en lugar de estar atados exclusivamente a obras. A ello se suma la pulseada por cargos vacantes en organismos clave como el Banco Provincia, la Contaduría General y la Dirección General de Escuelas, donde radicales, PRO y La Libertad Avanza buscan ocupar espacios.

fragmentado y conflictivo. Al mismo tiempo, la interna peronista amenaza con trabar el proceso y, si La Cúmpora decide no acompañar, el proyecto podría naufragar y dejar expuesto al Gobernador en su intento de acelerar la aprobación de la ley de leyes.

En este contexto, Kicillof debe escuchar los reclamos opositores y ordenar su propia tropa para evitar que la interna peronista vuelva a complicar las negociaciones, como ocurrió a finales del año pasado. El desenlace dependerá de la construcción de consensos en las comisiones, donde se escucharán los reclamos opositores y se pondrá a prueba la capacidad del oficialismo de contener su interna. Solo un acuerdo amplio permitirá que el Presupuesto 2026 avance sin quedar atrapado en disputas partidarias que paralicen la gestión provincial.

Negociaciones y reclamos opositores

El Presupuesto requiere dos tercios en ambas cámaras, lo que obliga al oficialismo a negociar con radicales y libertarios dialoguistas. La UCR ya adelantó que reclamará ampliar el Fondo de Fortalecimiento de la

Interna peronista y escenario legislativo

Kicillof pretende sancionar el Presupuesto antes del recambio legislativo del 10 de diciembre, cuando La Libertad Avanza crecerá como primera minoría y el radicalismo perderá bancas, lo que anticipa un Congreso más

Avanza proyecto para anticipar aumentos en combustibles

La diputada bonaerense Ayelén Rasquetti logró que la comisión de Servicios Públicos aprobara su proyecto para obligar a las expendedoras de combustibles a anunciar aumentos con 72 horas de antelación. La iniciativa surgió luego de que YPF dejara de informar subas en estaciones de servicio y busca garantizar transparencia en defensa de los consumidores. Rasquetti denunció presiones y lobby empresarial para frenar la medida y advirtió que la negativa a brindar información básica refleja un intento de conservar privilegios a costa del bolsillo de los usuarios.

El texto establece que las petroleras comuniquen cambios con tres días de anticipación y que las estaciones los publiciten 48 horas antes en cartelera y medios

digitales. Las sanciones van desde multas millonarias hasta la suspensión de habilitaciones. La legisladora aclaró que no pretende intervenir en la política nacional de precios, sino ejercer facultades provinciales de control sobre bienes estratégicos.

Por su parte, la Federación de Empresarios de Combustibles alertó que la obligación podría generar desabastecimiento por picos de demanda y confusión operativa. También cuestionó la viabilidad de aplicar la norma en esquemas de precios variables como los de YPF. La Unión Industrial bonaerense sumó su rechazo y advirtió que la uniformidad informativa anticipada reduciría la competencia y agravaría problemas logísticos.



El proyecto busca anticipar subas de combustibles y enfrenta resistencia de petroleras e industriales



El funcionario advirtió que la medida nacional abre una carrera armamentística y pone en riesgo la seguridad pública

Alonso cruzó al Gobierno nacional por habilitar compra de armas

El ministro de Seguridad bonaerense, Javier Alonso, criticó la decisión del Gobierno nacional de habilitar la compra civil de fusiles y carabinas semiautomáticas, al advertir que la medida puede provocar una escalada armamentística y aumentar la violencia en las calles. Según el funcionario, la disposición pone en riesgo la seguridad pública y genera un escenario en el que un delincuente común podría tener más poder que un policía de calle.

La polémica norma fue oficializada mediante la Resolución 37/2025 del

Renar, que reglamenta el decreto 397/2025 firmado por Javier Milei y Patricia Bullrich. Con ella se habilita el acceso civil a armas derivadas de uso militar, hasta ahora restringidas a fuerzas especiales.

El ministro remarcó que la Provincia registra los niveles más bajos de homicidios de su historia y que no existe un aumento de asesinatos en ocasión de robo, por lo que consideró injustificada la desregulación. "La seguridad no se construye con más balas, sino con más control y planificación", subrayó.

Alonso también expuso la tensión política con Nación, al señalar que la relación institucional atraviesa un momento difícil por la falta de coordinación y recursos. Denunció que Buenos Aires dejó de recibir fondos clave y que las fuerzas federales sufren desfinanciamiento.

Por último, el funcionario cuestionó las políticas judiciales y de lucha contra el narcotráfico, al advertir que el Estado nacional se retira de funciones esenciales y deja a las provincias con más responsabilidades y sin herramientas.

La Costa

Nuestro lugar en el Mundo

La OCDE alerta que el “Plan Motosierra” de Milei amenaza la industria

El organismo internacional advirtió que las políticas de desregulación y el ajuste fiscal pueden debilitar capacidades productivas históricas del país

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) incluyó a la Argentina en su informe Perspectivas económicas de Latinoamérica 2025 y lanzó una advertencia sobre el modelo de liberalización impulsado por Javier Milei. El documento reconoce avances en la estabilización macroeconómica, pero advierte que el “Plan Motosierra” puede debilitar la industria nacional y las capacidades productivas construidas durante décadas.

El reporte señala que la estrategia oficial busca minimizar la intervención estatal, eliminar subsidios, reducir barreras comerciales y avanzar en privatizaciones. También menciona la eliminación de derechos de exportación y la posibilidad de dolarización. Para la OCDE, este enfoque prioriza el ajuste fiscal y la desregulación por encima de la planificación productiva, lo que dificulta considerarlo un modelo de desarrollo sostenible.

Reformas y tensiones productivas

El organismo reconoce que desde diciembre de 2023 se implementaron reformas que redujeron la inflación y permitieron alcanzar superávits primarios, entre ellas la consolidación fiscal, el fin del financiamiento monetario y la Ley Bases, que amplió el período de prueba laboral y flexibilizó



OCDE señaló que el modelo enfrenta riesgos para la industria y la acumulación productiva

las reincorporaciones tras despidos.

Sin embargo, advierte que la retirada abrupta del Estado de los sectores estratégicos podría deteriorar capacidades industriales históricas. La desregulación, lejos de fortalecer la competitividad, puede debilitar la base sobre la que se apoyó la producción nacional.

Energía, inversión y riesgos

El informe destaca el avance energético con Vaca Muerta y nuevas obras gasíferas que generaron superávits comerciales en 2024, además de un

régimen de incentivos a grandes inversiones con beneficios por tres décadas.

No obstante, la OCDE alerta que la apuesta por la estabilidad y la atracción de capitales no puede reemplazar una política productiva activa. Si se desatiende la industria, el país corre el riesgo de consolidar un modelo primarizado y dependiente, donde los logros fiscales se logren a costa del tejido productivo y del empleo industrial. El desafío, según el organismo, es evitar que el “Plan Motosierra” se convierta en un ajuste que comprometa el futuro industrial y social de la nación.

Advierten que Nación ejecutó solo 7% del fondo hídrico en 2024

El presidente de la Autoridad del Agua bonaerense, Damián Costamagna, cuestionó al Gobierno nacional al advertir que en 2024 se ejecutó apenas el 7% del Fondo Hídrico de Infraestructura, creado por ley para financiar obras contra inundaciones. De los 175 mil millones recaudados por el impuesto a los combustibles, solo se aplicaron 13 mil millones. “El resto no sabemos para dónde fue, y así es muy fácil hablar de superávit fiscal”, señaló.

La falta de ejecución impide avanzar con obras estructurales como el Plan Maestro Integral del Río Salado. La cuenca tiene cinco tramos, de los cuales cuatro fueron completados, pero la etapa 2 del tramo 4, de 33 kilómetros, está paralizada desde diciembre de

2023. Esa suspensión genera un “cuello de botella” que bloquea la continuidad de los trabajos.

Costamagna advirtió que la situación es crítica en zonas rurales del centro y oeste bonaerense, donde las lluvias duplicaron el promedio histórico. También respondió a Patricia Bullrich, quien había atribuido a la Autoridad del Agua la falta de ordenamiento de los cursos fluviales: “No se ordenan como si uno fuera un oficial de tránsito, se ordenan con obras e inversión pública”.

Finalmente, subrayó que no se trata de una crisis humanitaria con evacuados masivos, sino de un problema estructural que afecta a áreas rurales y cuya solución depende de la reactivación de las obras y de la ejecución plena del fondo hídrico.



Provincia denunció la paralización de obras clave en el Río Salado y cuestionó el superávit fiscal

Causa \$LIBRA: Diputados cuestionan a la Justicia por freno a citaciones

La Comisión Investigadora de Diputados sobre la estafa Libra resolvió presentar un recurso extraordinario ante la Corte Suprema, en rechazo a la decisión judicial que impide citar por la fuerza a la secretaria General de la Presidencia, Karina Milei, y a otros funcionarios del Ejecutivo. La medida fue adoptada en la última reunión del cuerpo, presidido por Maximiliano Ferraro, antes de la presentación de los dictámenes prevista para el 18 de noviembre. La comisión también denunció la ausencia de funcionarios

como la exjefa de gabinete del Ministerio de Justicia, María Florencia Zicavo, y el titular de la CNV, Roberto Silva.

Los legisladores cuestionan al juez Marcelo Martínez de Giorgi y al fiscal Eduardo Taiano por bloquear el acceso al expediente y proteger a funcionarios clave. La Cámara Federal avaló esa decisión, lo que llevó a los diputados a recurrir a la Corte Suprema.

En este contexto, Ferraro confirmó que se impulsarán denuncias contra el juez, el fiscal y varios funcionarios nacionales. Cabe recor-

dar que la investigación identificó vínculos entre empresarios y operadores cripto, además de transferencias millonarias a billeteras virtuales, que refuerzan las sospechas de maniobras fraudulentas.

La apelación expone la tensión entre el Congreso y la Justicia, y refleja el malestar por la falta de colaboración del Gobierno nacional. Para los diputados, la protección de Karina Milei y la parálisis de la investigación, son señales de un poder que se blindó frente a responsabilidades políticas y judiciales.

CONVOCATORIA

La Comisión Directiva de la Asociación del Personal de la Dirección de Vialidad de la Provincia de Buenos Aires, con personería gremial N° 744, en su reunión de fecha 9 de octubre del 2025, ha resuelto convocar a Asamblea General Extraordinaria, a realizarse en la Ciudad de La Plata, para el día 27 de noviembre del año 2025, en su sede de calle 10 N° 1327 e/ 59 y 60, a las 13 hs como primer llamado y a las 14 hs como segundo llamado, con el siguiente orden del día: 1.- Elección de un afiliado para presidir la Asamblea. 2.- Designación de tres (3) afiliados para integrar la Junta Electoral que tendrá a su cargo el desarrollo del acto electoral para la designación de autoridades para el período 2026-2030-. 3.- Elección de dos (2) afiliado para firmar el acta respectiva.

Por Comisión Directiva.
Secretaría General, Soledad Elizabeth Rivero.

SEGUÍ TODAS LAS
ACTIVIDADES



CÁMARA DE
DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

@HCDiputados

@diputadosba

Además, nos encontrás
en nuestro sitio web

<https://www.hcdiputados-ba.gov.ar/>

Y canales de difusión



La clase media se achica en medio del ajuste

El 55% de los argentinos cree que la clase media se está achicando. Además, el consumo y la educación dejaron de garantizar el ascenso social

PensarLab, el laboratorio de investigación de la Fundación Pensar, realizó un interesante informe sobre las clases sociales en Argentina. La investigación da cuenta de las complicaciones que atraviesa la clase media y de las sensaciones de la población.

Para elaborar el estudio, se dividió en tres grupos la estructura social de Argentina: clase alta (ingresos por más de \$6,5 millones); clase media (entre \$2 millones y \$6,5 millones) y clase baja (entre \$750 mil y \$2 millones). En base a estos datos, 7 millones de hogares argentinos son de clase media, 8 millones de clase baja y menos de 1 millón de clase alta.

Clase media erosionada

El estudio describe a una clase media que enfrenta una erosión sostenida de su poder adquisitivo y de su confianza en el futuro. El 55% de los argentinos cree que la clase media se está achicando, y el 60% afirma



7 millones de hogares son de clase media y 8 millones de clase baja

que su trabajo solo les permite "subsistir, pero no progresar". Aun así, el trabajo, la educación y la estabilidad familiar continúan siendo los pilares que sostienen su identidad, más allá de los ingresos y las condiciones materiales.

La educación, que alguna vez fue el principal vehículo de ascenso social, ya no cumple ese rol: el 70% de quienes pertenecen a los sectores bajos alcanzaron un nivel educativo superior al de sus padres, pero no lograron mejorar su posición socioeconómica. Sólo 4 de cada 10 argentinos de clase media alcanzaron un mayor nivel educativo que sus padres pero no perciben ascenso social.

El consumo, históricamente asociado al bienestar, se volvió un espacio de tensión y sacrificio. Según los datos,

63% de los argentinos tuvieron que resignar consumos o actividades habituales para priorizar gastos esenciales como la educación y la salud.

La autopercepción

Con estos datos, el dilema se presenta entre la autopercepción y la consideración real: el 35% de aquellos que pertenecen a la clase baja se consideran de clase media y el 80% de aquellos que pertenecen a la clase alta se consideran de clase media.

Según PensarLab, una de las razones por las que existe este sesgo es porque encontramos hábitos y consumos que la sociedad considera que corresponden a la clase media, como tener casa propia (un tercio no tiene casa propia según el Indec).

Bullrich le disputa poder a Villarruel en el Senado

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, será jefa del bloque de senadores de La Libertad Avanza (LLA), según confirmó la propia funcionaria. "Muchas gracias por confiar en mí para encabezar el bloque de LLA en el Senado. Se vienen reformas muy importantes para los argentinos y voy dejar todo para lograr los cambios que el país necesita", expresó la senadora electa en X.

De esta manera, Bullrich conducirá desde el 10 de diciembre un bloque de 20 senadores. Tendrá la ardua tarea de consensuar con 9 senadores de la UCR, 4 del PRO y con los provinciales de Santa Cruz, Misiones, Corrientes, Córdoba y Chubut para alcanzar el quórum de 37 y sancionar leyes.

A su vez, deberá convivir con

la presidente de la Cámara Alta y vicepresidenta de la Nación, Victoria Villarruel. Desde hace tiempo que la compañera de fórmula de Milei confronta públicamente con el oficialismo. Durante el último episodio, se diferenció del Ejecutivo y aseguró que "no robo".

En Instagram, seguidores de LLA la trataron de "traidora", a lo que Villarruel contestó: "No robo, laburo mucho y con responsabilidad". Entre tantas otras respuestas, también remarcó su distanciamiento con la Gobierno nacional al manifestar que "solo hace falta ver las listas llenas de peronistas" que se presentaron en las últimas elecciones legislativas nacionales y agregó: "No están preparados para esta charla".



Bullrich será la presidenta del bloque de LLA



El Gobierno dejará de controlar el proceso de producción

Nación desreguló la industria del vino

A través de la Resolución 37/2025 publicada en el Boletín Oficial, el Gobierno nacional derogó 973 normas del Instituto Nacional de Vitivinicultura (INV). Según la disposición, el objetivo es eliminar la intervención estatal en los procesos productivos y reducir la burocracia en la industria del vino.

La decisión implica que el organismo dejará de intervenir en las etapas iniciales del proceso productivo, como la cosecha, la elaboración o el transporte, para concentrarse única-

mente en el control de los productos finales embotellados y garantizar su aptitud para el consumo. Además, los controles de trazabilidad (certificación de origen, añada y varietal) pasarán a ser optativos, a elección de los productores. Cabe destacar que Argentina produce 900 millones de litros de vino por año y exporta 800 millones de dólares anuales, lo que la ubica como el quinto productor mundial.

Al respecto, el ministro de Desregulación y Transformación del Estado, Federico Sturzenegger, explicó que

con esta reforma "se deja atrás un régimen en el que el Estado pretendía controlar cada paso del proceso productivo para pasar a un modelo enfocado exclusivamente en garantizar la aptitud para consumo del vino".

Según el funcionario, los productores reclamaban "sin cesar" las constantes inspecciones. "La mayoría de las bodegas no tiene problemas; ya bastantes dificultades tiene el negocio en sí mismo para que el Estado complique las cosas", expresó.

Promoción de la Economía Regional



Quedó inaugurado un nuevo Almacén de la Comunidad para acercar productos de la canasta básica a precios justos, fomentando el comercio de cercanía y la venta directa del productor.



6
CIENCIA Y CULTURA

Héctor Babenco fue un cineasta que primero fue reconocido en el extranjero y tiempo después en nuestro país

El director de cine argentino que se consagró en Brasil

Nació en la ciudad de Mar del Plata en 1946, hijo de un sastre antiperonista y de una madre inmigrante de origen polaco. En 1964 se fue a Europa con poca plata y una desesperada vocación por el cine. Lo más cerca que había estado de las cámaras había sido participando como ayudante o extra en algún western. En 1970 aterrizó en Brasil donde hizo de todo, incluso vender tumbas con buen paisaje y vecinas de gente noble. Llegó al cine aprendiendo la técnica en documentales y cortos publicitarios hasta que apareció su primer largometraje, "O Rei da Noite" (1974) que el llamó "un teleteatro de muy buen gusto".

Su segundo largometraje fue "Lucio Flavio, pasajero de la agonía" (1979), que se vio en Argentina y en el que une las historias de un particular ladrón de bancos y el funcionamiento de los escuadrones de la muerte en un Brasil atravesado por la dictadura militar en la década del 60.

Babenco era conocido como un personaje difícil. Contradictorio, ególatra e imprevisible en sus reacciones. Destestaba a los periodistas y aseguraba no entender por qué que-

rían entrevistarlos si todo estaba en sus films y que el arte no necesitaba ser explicado. El público argentino recién pudo conocer a este compatriota aventurero merced a su tercer opus, "Pixote, la ley del más débil", un formidable retrato marginal de Río y San Pablo.

"Fue Brasil el país que me dio la oportunidad de trabajar y aquí he crecido. Aquí desarrollé mi trabajo y, con excepción de Corazón iluminado, todo mi cine está muy vinculado con quien yo soy y donde estoy", explicó en un reportaje. A veces lo acusaban de exagerar la realidad, pero Babenco se justificaba diciendo que la verdad siempre era mucho más fuerte de lo que podía aparecer en sus películas.

Nunca se sintió representado por el cine de denuncia, no porque creyera equivocado hacer denuncias justas y honestas, sino porque consideraba que esas acciones les correspondían más bien a la prensa. "Al cine -arguía Babenco-, como todo arte más reflexivo y complejo, le queda la misión (y ahí asumo la responsabilidad) de manejar la realidad dándole un tratamiento de ficción o el que se le ocurra, pero no convirtiéndose necesaria-



El cineasta trabajó en grandes clásicos del séptimo arte

mente en cine de denuncia".

En ese sentido, Babenco consideraba que una película no era una manifestación esporádica de un deseo, un capricho o una intención aviesa, sino la respuesta del arte materializado, del deseo de identidad de un pueblo que siempre está en gestación. Asimismo, respecto de nuestro país, aseguraba que "Argentina cree tener ya una cultura consolidada. Y que por esa consolidación hay personas que suponen poseer el derecho que está mal para esa cultura o que cosas la enriquecerían. Y ese es el error, por-

que el consolidamiento es sinónimo de atraso".

"Carandirú", su octava película se convirtió en un éxito impresionante. Desde el día del debut resultó todo un acontecimiento de público. Fue una de las películas brasileñas más vista de todos los tiempos en un estreno: 468.000 pagaron entrada en apenas un fin de semana. No obstante, su película más reconocida internacionalmente fue "El beso de la mujer araña", nominada al Oscar de la Academia de Hollywood como mejor película en 1985. El protagonista de la película, el estadou-

nidense William Hurt, ganó el Oscar a mejor actor. Babenco también dirigió la película Ironweed (traducida en algunos países como "Tallo de hierro"), protagonizada por Jack Nicholson y Meryl Streep. Ambos lograron en 1987 sendas nominaciones a los Oscar como mejor actor y mejor actriz por este film.

La última película de Babenco fue "Mi amigo hindú", con Willem Dafoe como protagonista. En ella cuenta la historia de un director de cine próximo a su muerte. La suya le llegó a San Pablo, cuando tenía 70 años.

COLEGIO DE ARQUITECTOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Art. 1º) Convocar a Asamblea Extraordinaria del Colegio de Arquitectos de la Provincia de Buenos Aires, Ley 10.405, a llevarse a cabo el día sábado 6 de diciembre de 2025, a partir de las 14:30 horas, en la sede del Consejo Superior del Colegio de Arquitectos

de la Provincia de Buenos Aires, calle 54 número 315 de La Plata.

Art. 2º) Establecer el siguiente Orden del Día:

1.- Designación de dos Secretarios de Asamblea.

2.- Contraer crédito con la Caaiba por la suma de hasta USD 175.000 a los fines de la adquisición del inmueble sito en Avenida 59 N° 2063 de la ciudad de Necochea, el que se constituirá en garantía, conforme a las condiciones establecidas por la resolución Caaiba 1077, debiendo el Distrito IX transferir al Consejo Superior las sumas correspondientes a las cuotas, a honorarios y a gastos con una antelación de 2 días hábiles de cada vencimiento.

3. Contraer crédito con la Caaiba por la suma de hasta USD 120.000 a los fines de la reforma y adecuación del inmueble sito en calle Las Heras N° 85, partida 098-3706, de la ciudad de San Nicolás, el que se constituirá en garantía, conforme a la condición establecida por la resolución Caaiba 1077, debiendo el Distrito VI transferir al Consejo Superior las sumas correspondientes a las cuotas, a honorarios y a gastos con una antelación de 2 días hábiles de cada vencimiento.

4.- Designación de dos Asambleístas para refrendar con su firma el Acta de Asamblea.

Art. 3º) Establecer de acuerdo a lo dispuesto por el art. 32 de la Ley 10405 y en concordancia al Padrón de Arquitectos y Matriculados al 6 de setiembre de 2024 que los integrantes de la Asamblea tendrán voto según la siguiente escala:

a) Tres (3) votos los representantes de los Distritos I, II, III, IV, V y IX.

b) Dos (2) votos los representantes de los Distritos VI, VIII y X.

c) Un (1) voto los representantes del Distrito VII.

Art. 4º) Establecer que las presencias de representantes deberán reunir como mínimo ciento diecisiete (117) votos para sesionar válidamente, en cumplimiento de lo dispuesto por el art. 36º de la Ley 10405 y en concordancia a la escala establecida en el artículo precedente.

Art. 5º) Comuníquese a los Colegios Distritales, publíquese en el Boletín Oficial y en un diario de circulación en la Provincia de Buenos Aires.

Le saludamos muy atentamente.

Arqta. Silvia Safar
Secretaria

Arq. Ramón Rojo
Presidente

TE REGALAMOS
LA ÚLTIMA CUOTA

221 600 7274 (RAPI) | www.rapicuotas.com.ar



RapiCuota\$
EL PRÉSTAMO MÁS RÁPIDO DEL MUNDO

La Corte Suprema de Brasil rechazó apelación de Bolsonaro por el intento de golpe

El exmandatario, de 70 años, cumple prisión domiciliaria preventiva.

Si la apelación es rechazada, la condena entrará en vigor, aunque podría solicitar cumplirla en casa por motivos de salud

La Corte Suprema de Brasil alcanzó en la jornada de ayer una mayoría de votos para rechazar una apelación y mantener la condena a 27 años del expresidente Jair Bolsonaro por intentar un golpe de Estado tras las elecciones de 2022.

El líder ultraderechista fue hallado culpable en septiembre de haber operado para impedir la asunción del izquierdista Luiz Inácio Lula da Silva tras perder los comicios.

El juez Alexandre de Moraes, relator del caso, rechazó todos los argumentos de la defensa, calificándolos de "inviabiles", y afirmó que no hubo omisiones en la sentencia. Luego, los jueces Flávio Dino, Cristiano Zanin y Cármen Lúcia coincidieron con De Moraes. El magistrado negó la existencia de "cerceamiento de defensa", señalando que todas las pruebas fueron puestas a disposición de los abogados. Asimismo, descartó reducir el castigo, argumentando incluso que la avanzada edad de Bolsonaro ya había sido considerada como un factor atenuante.



El panel tiene hasta el 14 de noviembre para presentar sus votos

La defensa de Bolsonaro había fundamentado la apelación señalando un supuesto "cerceamiento" del derecho a la defensa y alegando que no tuvieron tiempo suficiente para revisar la documentación reunida en el caso.

Además, argumentaron que la Corte Suprema carece de competencia para juzgar esta causa y solicitaron una reducción de la pena, establecida en 27 años y tres meses de prisión tras el fallo del 11 de septiembre.

El panel tiene hasta el 14 de noviembre para presentar sus votos, y la decisión no se finalizará hasta entonces. Aunque es poco probable,

los jueces podrían cambiar sus votos antes de esa fecha.

Bolsonaro fue declarado culpable en septiembre de intentar un golpe de Estado tras su derrota electoral de 2022, y fue sentenciado a 27 años y tres meses de prisión. Ha estado bajo arresto domiciliario desde agosto.

Vale resaltar que el proceso contra el mayor líder de la derecha brasileña avanza mientras Brasil y Estados Unidos recomponen su relación bilateral.

Lula se encontró con Trump en octubre en Malasia para conversar sobre los aranceles y anticipó "buenos acuerdos para ambos países".

Turquía emitió una orden de arresto contra Netanyahu por "genocidio"

La Fiscalía General de Estambul, Turquía, emitió en las últimas horas una orden de detención contra el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, y otros 36 miembros del gobierno y del mando militar israelí, "por crímenes de lesa humanidad" y bajo acusaciones de "genocidio" en la Franja de Gaza.

"Como consecuencia del genocidio y los crímenes de lesa humanidad que el Estado de Israel ha cometido sistemáticamente en Gaza hasta la fecha, miles de personas, entre ellas mujeres y niños, han perdido la vida; miles más han resultado heridas y zonas residenciales se han vuelto inhabitables", reza el comunicado de la Fiscalía.

Las órdenes incluyen al ministro de Defensa, Israel Katz; a la ministra de Seguridad Fronteriza israelí, Tamara Ben Gvir; al jefe del Estado mayor General israelí, Eyal Zamik; y al comandante de las Fuerzas Navales israelíes, David Saar Salama.

Las ordenes surgen de una inves-

tigación llevada a cabo bajo la jurisdicción del Tribunal de Justicia de Estambul, en coordinación con los ministerios turcos de Justicia y de Asuntos Exteriores, que sostiene que las fuerzas israelíes habrían cometido actos de violencia sistemática contra civiles en Gaza.

La Fiscalía sostiene que estos actos "se han intensificado diariamente desde el 7 de octubre de 2023" y que el bloqueo impuesto a Gaza ha impedido el acceso a ayuda humanitaria, una situación que ha generado "gran atención internacional".

El documento también menciona la agresión israelí contra la Global Sumud Flotilla, cuyos activistas fueron atacados en aguas internacionales cuando intentaban llevar ayuda humanitaria a Gaza.

Según las autoridades turcas, los participantes fueron detenidos y repatriados, por lo que se abrió una investigación adicional por tortura, saqueo, daños a la propiedad, privación de libertad y secuestro.



La lista también incluye a destacadas figuras políticas y militares israelíes



Estados Unidos fue el primer país en aconsejar la semana pasada a sus ciudadanos que abandonen Malí

Francia insta a los ciudadanos franceses a abandonar Mali

Francia recomendó este viernes a sus ciudadanos abandonar temporalmente Mali "lo antes posible" por la creciente inseguridad en el país subsahariano, agravada "desde hace semanas" por actividad terrorista, según indicó el Ministerio de Asuntos Exteriores en una nota publicada en su página web.

Mali es uno de los distintos países asolados por el salafismo yihadista del 'Grupo de Apoyo al Islam y a los Musulmanes' (JNIM), una rama de Al-Qaeda que opera en la franja africana del Sahel y detenta el control de territorios en Níger, Burkina Faso y Mali, todas ellas excolonias francesas gobernadas por juntas militar.

En los últimos días, otras cancillerías han pedido a sus nacionales que se marchen lo antes posible por el deterioro de la situación de seguridad y la escasez de combustible impuesta por los yihadistas del JNIM. Entre estos países aparecen Estados Unidos, Canadá, Alemania y el Reino Unido.

Enterate de la agenda legislativa del Senado bonaerense a través de nuestra web y redes sociales

www.senado-ba.gov.ar
senado_ba
senado BA
senado.ba

HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



INTERÉS GENERAL

Franja Morada reafirma su liderazgo en la UNLP

Los estudiantes de las 17 facultades de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) fueron a las urnas para elegir autoridades de los centros de estudiantes y representantes en los órganos de cogobierno. En total, se pusieron en juego 17 bancas para representar al claustro estudiantil en el Consejo Superior de la UNLP (una por cada facultad), y 85 representaciones para los Consejos Directivos de las 17 Unidades Académicas de la Universidad (cinco por Facultad). Además, de la cotitularidad de los centros de estudiantes.

Se presentaron 102 listas en total y votaron desde el miércoles 5 hasta al viernes 7. En cuanto al panorama del año pasado la agrupación Franja Morada tenía una importante presencia en los centros de la casa de altos estudios había ganado en 2024 en 10 de las 17 facultades. Cabe mencionar que al cierre de esta edición no estaban cargados los resultados de la facultad de Psicología en la página de la UNLP.

Este año estos fueron los resultados:

- **Informática:** El Centro de estudiantes quedó otra vez para Franja Morada con 1748 votos y 4 consejeros. Mientras que la segunda agrupación fue para La Fuente con 553 votos y se quedó con un representante.
- **Ciencias Agrarias y Forestales:** se impuso Franja Morada con 722 votos con mayoría de claustro con 4 consejeros y la segunda fuerza Cambium con 307 con minoría para claustro.
- **Ciencias Astronómicas y Geofísicas:** Conserva el centro Franja Morada que obtuvo 270 votos con 4 representantes y en la segunda fuerza fue 107 y obtuvo la minoría.
- **Odontología:** En esta unidad académica ganó el Movimiento Odontológico Independiente (MOI) el mismo del año pasado con 1489 votos quedando con la mayoría de claustro con 5 consejeros. En segundo lugar, quedó El Frente Odontológico Estudiantil (FOE) con 776.
- **Arquitectura y Urbanismo:** El ganador fue Franja Morada con 2845 votos con mayoría en claustro y en segundo lugar con 1277 votos la agrupación Fuera de Escala que obtuvo minoría.
- **Ciencias Jurídicas y Sociales:** Franja morada se quedó con el primer lugar con 2326 votos con

Si bien no hubo cambios en la conducción de los centros, en Veterinaria fue una elección reñida entre la agrupación estudiantil Radical y Juntos por Vete que obtuvo la mayoría en claustro



Para estas elecciones se presentaron 102 listas

mayoría y Defendamos Nuestro Derecho (DND) con 1375 votos con la minoría.

- **Humanidades y Ciencias de la Educación:** Ganó La Jauretche con 2560 votos con mayoría y en segundo lugar Unite Protagonismo Estudiantil 1215 y obtuvo una minoría. Recordemos que el año pasado estaba AULE en ese puesto, pero esta vez quedó en tercer lugar.
- **Periodismo y Comunicación Social:** La Agrupación Rodolfo Walsh se impuso con amplia diferencia con 1750 votos con mayoría en el claustro ante 1099 de Fandango que obtuvo un consejero.
- **Ciencias Exactas:** En esta unidad académica continúa conduciendo el centro Franja Morada que obtuvo 1059 votos y tres representantes en el claustro, le sigue Colectivo Estudiantil con 721 y en tercer lugar Suma con 670 votos, estas dos últimas

obtuvieron minoría.

- **Ingeniería:** Franja Morada se quedó con el primer lugar con 2651 votos con mayoría y en segundo lugar a diferencia del año 2024 que fue Cinética, quedó Unidad con 1047 y consiguió la minoría en el claustro.
- **Facultad de Bellas Artes:** Cronopios conserva el centro con 3458 votos con mayoría, y la segunda fuerza de Sol a Sol con 2040 que obtuvo una minoría.
- **Ciencias Veterinarias:** En esta Facultad se volvió a imponer Franja Morada pero por una mínima diferencia de 1297 votos y la minoría, frente a Juntos por Vete (La Pinto-Ósmosis) que obtuvo 1275, pero esta última agrupación logró la mayoría en el claustro.
- **Ciencias Médicas:** Volvió a ganar Remediar con

8367 votos con mayoría y en segundo lugar Vientos de Abajo con 4662 votos.

- **Ciencias Naturales y Museo:** Se impuso el Frente Natural con amplia diferencia con 948 votos, con mayoría de claustro y en segundo lugar Frente Reformista Estudiantil con 381 votos que obtuvo una minoría.
- **Trabajo Social:** En esta unidad académica el Frente Malvinas Argentinas se llevó la victoria con 660 votos y tres representantes. En segundo lugar, Agrupación Ramón Carrillo con 439 y en tercer puesto la agrupación 26 de junio, estas dos últimas obtuvieron minoría en el claustro.
- **Ciencias Económicas:** En esta unidad Académica continúa Franja Morada ya que se impuso con 2085 y cuatro representantes, en segundo lugar, quedó Muece con 1857 y minoría en el claustro.

ANTES \$120000

\$79999

30%

Colchón Tropical CANNON

mannerino
OLMOS
AV. 44 196 Y 197

ANTES \$31500

\$21999

30%

Secador de Cabello SILFAB

mannerino
LOS HORNOS
AV. 143 59 Y 60

ANTES \$410000

\$257999

35%

Galaxy A15 SAMSUNG

mannerino
COLCHONES
AV. 60 Y 131

SORTEAMOS 4 COLCHONES LUJO

Suavestar
Colchones & Sommers

mannerino
VILLA ELVIRA
AV. 7 78 Y 79

El Clásico 2025

LA PLATA, SÁBADO 8
DE NOVIEMBRE DE 2025

Estudiantes, entre la obligación y la esperanza copera: todo o nada ante Tigre

El Pincha cerró su semana de entrenamientos en City Bell con la mente puesta en el duelo clave del domingo frente a Tigre. Eduardo Domínguez ultima detalles en la formación y sabe que una victoria es vital para seguir soñando con los *playoffs* y la Copa Sudamericana 2025

La mañana del viernes tuvo un aire distinto en el Country Club de City Bell. Eduardo Domínguez reunió a todo su plantel profesional para el ensayo más exigente de la semana, con el foco puesto en el partido del domingo ante Tigre, desde las 21.30 en el José Dellagiovanna. El choque es una verdadera final para Estudiantes, que necesita ganar sí o sí para mantener vivas sus chances de clasificar a la próxima Copa Sudamericana y, al mismo tiempo, ingresar a los *playoffs* del Torneo Clausura.

Durante la práctica, el cuerpo técnico dispuso un trabajo táctico de 60 minutos en el que probó una formación con algunas variantes respecto al once que cayó ante Boca. Leandro González Pirez ocupó el lugar de Santiago Núñez en la zaga central, marcando su regreso tras casi dos meses de inactividad. En el mediocampo, Alexis Castro apareció entre los titulares, acompañando a Cristian Medina, Santiago Ascacibar y Mikel Amondarain, lo que configuró una línea de cuatro volantes más dinámica. En ofensiva, Tiago Palacios y Guido Carrillo fueron los elegidos, aunque Domínguez también analizó la posibilidad de incluir a Facundo Farías desde el arranque.

El probable equipo formaría con Fernando Muslera; Román Gómez, González Pirez, Facundo Rodríguez, Santiago Arzamendia; Ascacibar, Amondarain, Medina y Castro; Palacios y Carrillo. El plantel volverá a



entrenarse este sábado por la tarde en UNO y luego quedará concentrado en el Country Club de City Bell a la espera del encuentro.

Más allá de lo futbolístico, la atención está puesta en la tabla. Estudiantes suma 42 puntos y ocupa el puesto 12 en la tabla anual, fuera de los cupos de clasificación. El último en zona de Copa Sudamericana es Tigre, con 46 unidades, por lo que el duelo en Victoria tiene un valor doble: un triunfo lo dejaría a uno de su rival directo, siempre y cuando Lanús y

Huracán no sumen de a tres.

La Libertadores, en cambio, ya no es una opción por vía directa. El único camino posible sería ganar el Clausura, lo que otorga un boleto directo al máximo torneo continental, aunque el Pincha ya no depende de sí mismo.

“Tenemos que aferrarnos a lo que construimos y competir hasta el final”, dijo Domínguez puertas adentro. El mensaje es claro: ganar para seguir soñando. El domingo en Victoria será, sin dudas, una parada decisiva para el futuro de Estudiantes.

El Canalla y el Ciclón igualaron sin goles en Arroyito

El Ciclón fue el que se mostró más activo en el inicio del partido al comienzo. En primera instancia, Agustín Ladstatter probó de larga distancia y avisó cuáles eran las intenciones de la visita. Antes de los 20 minutos, Ezequiel Cerutti demostró que el plan era buscar el gol y ser incisivo cuando remató en dos ocasiones por arriba del

travesaño.

Sin embargo. En el complemento el local reaccionó y fue el que llevó las riendas del encuentro. Pese a que convirtió, el tanto del Canalla fue anulado por offside de Komar y todo quedó en cero y repartiendo puntos. El Ciclón aseguró el pase a octavos de final y sigue en carrera para clasificar a Libertadores. En tanto, Rosario sigue líder de la Zona y de la anual, además de mantener el invicto en el certamen.

ZONA A

POSICIONES

EQUIPOS	PTS.	J	G	E	P	GF	GC	DIF
1 Boca Juniors	23	14	6	5	3	24	12	+12
2 Unión	23	14	6	5	3	20	13	+7
3 C. Córdoba	22	14	5	7	2	16	10	+6
4 Barracas	21	14	5	6	3	18	16	+2
5 Estudiantes	21	14	6	3	5	16	15	+1
6 Banfield	20	14	6	2	6	14	19	-5
7 Belgrano	19	14	4	7	3	13	10	+3
8 Tigre	19	14	4	7	3	13	11	+2
9 Racing	19	14	5	4	5	14	13	+1
10 Defensa	19	14	5	4	5	14	16	-2
11 Huracán	19	14	4	5	5	9	12	-3
12 Argentinos	18	14	5	3	6	15	12	+3
13 Indep. Rivadavia	12	14	2	6	6	12	17	-5
14 Aldosivi	12	14	3	3	8	8	16	-8
15 Newell's	11	14	2	5	7	11	22	-11

ZONA B

POSICIONES

EQUIPOS	PTS.	J	G	E	P	GF	GC	DIF
1 Rosario Central	31	15	11	7	0	18	7	+11
2 Riestra	27	14	8	3	3	18	10	+8
3 Lanús	26	14	8	2	4	16	11	+5
4 Vélez	25	14	7	4	3	19	10	+9
5 San Lorenzo	23	15	6	5	4	12	10	+2
6 River Plate	21	14	6	3	5	20	13	+7
7 San Martín (SJ)	18	14	4	6	4	10	11	-1
8 Talleres	17	14	4	5	5	8	12	-4
9 Sarmiento	16	14	4	4	6	10	15	-5
10 Gimnasia	16	14	5	1	8	9	16	-7
11 Atl. Tucumán	15	14	4	3	7	14	18	-4
12 Instituto	15	14	3	6	5	8	15	-7
13 Independiente	12	14	2	6	6	12	13	-1
14 Platense	12	14	2	6	6	12	21	-9
15 Godoy Cruz	11	14	1	8	5	9	16	-7

TABLA ANUAL

POSICIONES

EQUIPOS	PTS	PJ	GF	GC	DIF	PG	PE	PP
1 Rosario Central	66	31	40	15	+25	18	12	1
2 Boca Juniors	56	30	48	23	+25	16	8	6
3 River Plate	52	30	41	22	+19	14	10	6
4 Argentinos	51	30	39	21	+18	14	9	7
5 Riestra	51	30	31	17	+14	13	12	5
6 San Lorenzo	50	30	26	20	+6	13	11	6
7 Racing	47	30	40	29	+11	11	14	5
8 Barracas	47	30	38	34	+4	12	11	7
9 Tigre	46	30	31	23	+8	12	10	8
10 Lanús	46	30	29	22	+7	12	10	8
11 Huracán	46	30	28	24	+4	12	10	8
12 Estudiantes	42	30	34	34	0	11	9	10
13 Independiente	41	30	35	25	+10	10	11	9
14 C. Córdoba	40	30	37	32	+5	10	10	10
15 Ind. Rivadavia	39	30	32	34	-2	9	12	9
16 Vélez	39	30	26	32	-6	11	6	13
17 Defensa	38	30	32	38	-6	10	8	12
18 Unión	37	30	31	30	+1	9	10	11
19 Belgrano	36	30	26	33	-7	7	15	8
20 Platense	35	30	25	32	-7	8	11	11
21 Banfield	34	30	28	38	-10	9	7	14
22 Instituto	33	30	24	35	-11	8	9	13
23 Gimnasia	32	30	18	34	-16	9	5	16
24 Atl. Tucumán	31	30	31	39	-8	9	4	17
25 Sarmiento	31	30	21	34	-13	6	13	11
26 Talleres	30	30	19	27	-8	6	12	12
27 Newell's	30	30	23	37	-14	7	9	14
28 Godoy Cruz	28	30	17	34	-17	4	16	10
29 San Martín (SJ)	27	30	15	29	-14	6	9	15
30 Aldosivi	27	30	26	44	-18	7	6	17

Canteras ROMERENSE
VENTA DE ÁRIDOS Y MOVIMIENTO DE SUELO
Calle 510 y 174 - M. Romero, La Plata
Tel.: (0221) 491 6648 - Cel.: (0221) 15-623 4875

Una imagen que impulsa un cambio en el horizonte



El plantel de Gimnasia se plantó en Abasto

Tal como adelantó **diario Hoy**, se reavivó el conflicto salarial con el plantel de Gimnasia. Pese a que el club publicó en redes sociales fotos de entrenamiento en campo, lo cierto es que los jugadores decidieron no saltar al verde césped de Abasto para dejar en claro su fastidio por la situación que están atravesando. Según pudo averiguar este medio, las deudas van desde un mes para aquellos futbolistas con sueldos más bajos hasta tres meses para los que más cobran. El plantel se presentó en Estancia Chica pero solo realizaron algunas tareas de gimnasio y videoanálisis.

Como si fuera poco, la situación ya llegó a las oficinas de Futbolistas Argentinos Agrupados ya que la intención de los referentes del Lobo fue reunirse con el secretario gremial Sergio Marchi para saber los pasos a seguir en el corto plazo.

El presidente albiazul Mariano Cowen se hizo presente en Abasto para dialogar con el plantel. El mandamás triperero le confesó a sus futbolistas que la principal opción para conseguir dinero rápido es transferir lo que resta de la ficha del mediocampista de Argentinos Juniors Alan Lescano.

La otra alternativa es pedir un préstamo y que luego lo pague la próxima gestión. Pero esa posibilidad fue desechada por los propios candidatos a presidente para fines de noviembre, que tampoco se ofrecieron a acercar dinero para la dirigencia saliente.



No fue un viernes cualquiera en el mundo Gimnasia. Mientras los jugadores decidieron no entrenarse en las canchas de Abasto por la deuda salarial por parte de la dirigencia, otro foco de conflicto se desató en la puerta del Polideportivo Víctor Nethol. En horas del mediodía, la Unión de Trabajadores de Entidades Deportivas y Civiles (Utedyc) La Plata volvió a denunciar la crítica situación salarial que atraviesan los empleados triperos, producto de atrasos sistemáticos en el pago de los haberes. Según confirmaron desde el gremio, la CD mantiene una deuda correspondiente a parte de los salarios de septiembre y la totalidad del mes de octubre, lo que derivó en la continuidad de medidas de fuerza.

Además del extenso y duro comunicado que publicó Utedyc, su encargado de prensa Sebastián Trotta brindó detalles en declaraciones radiales. "Hace 6 meses que las autoridades vienen pagando de manera intermitente. Ahora a

La gestión actual demostró que el modelo está agotado y terminará sus últimos días con protestas en la Sede. Por eso, el espacio Usina Tripera propone una alternativa revolucionaria. Por su parte, "Toto" Pueblo llamó a una mesa de unidad para resolver el conflicto salarial lo antes posible

muchos de los trabajadores les deben más de un mes, se les hace imposible lo cotidiano por eso las medidas, no aguantan más", sentenció Trotta en el Deportivo 1270.

Consultado sobre más detalles y las elecciones que se avecinan, el encargado de prensa del gremio explicó: "Gimnasia tiene 252 tabajadores bajo convenio de Utedyc. La situación política interna del club nos excede, las elecciones también, no tenemos nada que ver, lo único que pedimos es que les paguen los sueldos a los trabajadores".

Usina Tripera prepara un evento masivo

A la espera de que la dirigencia saliente confirme la fecha de las elecciones (serán el sábado 29 o domingo 30 de noviembre), el espacio liderado por Carlos Anacleto está preparando un evento para presentar nuevamente el proyecto de gestión a los socios e hinchas triperos. Si bien no hay fecha definida, la idea es concretar el encuentro albiazul en el transcurso de la próxima semana.



BERISSO
Municipalidad

   

www.berisso.gob.ar



aleo
TODO NATURAL

 @Aleotodonatural

 **2216815001**

Sólo envíos
Frutos secos / Harinas / Condimentos
Cereales / Legumbres
Mayorista y minorista




EL REY DEL dulce

CONTÁCTANOS
 221 6220837
 elreydeldulce.lp
 elreydeldulce
www.elreydeldulce.com.ar

SERVICIO DE CÁTERNG



HAMBURGUESAS LA PLATA

31 ESQ. 61 N° 1400 LA PLATA
 **221 6744816**
NUEVO LOCAL 131 ESQ. 36



El fútbol de La Plata entra en etapa de definición

Fomento es el puntero y enfrenta a Adip, uno de sus perseguidores, en Villa Castells. Unidos, con un ojo en el Regional, visita a Polideportivo Gonnet

Si las condiciones meteorológicas lo permiten, tendremos un nuevo capítulo del Clausura de la Divisional A de la Liga Amateur Platense de Fútbol. Desde las 16.00, habrá acción en diferentes canchas de La Plata, Berisso y Ensenada, entrando en la fecha número 11 del certamen, a poco para el cierre y conocer a los equipos que van a luchar definitivamente por el trofeo y los que van a quedar en la zona roja, pensando en permanecer en la categoría.

El gran duelo del sábado estará en el Olímpico de Villa Castells, cuando el puntero del torneo, Centro Fomento Los Hornos, que sumó 25 puntos sobre 30 en disputa, una gran campaña, visita a Adip, en un choque que promete y mucho ya que puede ser la última chance del Naranja de bajar al líder.

Unidos de Olmos, que viene como escolta, estará visitando a Polideportivo Gonnet y va a tener su entrenador Leandro Sarco que hacer una rotación debido a que el domingo estará jugando con el Regional Amateur, justamente ante Malvinas, que está en esa misma situación, visitando a Asociación Nueva Alianza.

Otro compromiso de peso estará en la Avenida Antártida, cuando el Centro Fomento Ringuet enfrente al Círculo Cultural Tolosano. Ambos clubes pelean por quedarse en la



DIVISIONAL A						
POSICIONES						
EQUIPOS	PJ	PG	PE	PP	DG	PTS
1 Fomento LH	10	8	1	1	12	25
2 U. de Olmos	10	7	2	1	17	23
3 ADIP	10	7	1	2	11	22
4 Malvinas	10	6	1	3	8	19
5 Tolosano	10	5	2	3	3	17
6 Estrella	10	4	3	3	3	15
7 CRIBA	10	4	2	4	0	14
8 P. Gonnet	10	4	1	5	-2	13
9 Brandsen	10	2	5	3	0	11
10 Alumni	10	2	5	3	-3	11
11 Everton	10	2	4	4	-2	10
12 San Lorenzo	10	2	4	4	-4	10
13 CRISFA	10	2	4	4	-5	10
14 A. Iris	10	3	1	6	-8	10
15 Alianza	10	2	1	7	-15	7
16 Ringuet	10	1	1	8	-15	4

'A', pero el local viene en un momento negativo, perdiendo la semana pasada 5-2 con el líder, y el Tolo está con la flecha para arriba.

Por otra parte, se dará una nueva edición del Superclásico del fútbol de barrio entre

Estrella y Everton, en el Chiche Vicente de Berisso, la Cebra quiere pelear el certamen y el Decano escapar de la parte roja de la tabla.

Finalizando el repaso, Asociación Iris, complicado también con la permanencia,

recibirá a Asociación Coronel Brandsen; Alumni en Los Hornos se medirá con San Lorenzo de Villa Castells, ambos con andar irregular y Crisfa - Criba es el último juego importante de la once.

San Carlos tiene un duelo de riesgo ante su gente

El primer equipo de Villa San Carlos tendrá este sábado por la tarde un duro desafío en el Clausura de la Primera B Metropolitana. Los comandados técnicamente por Pablo Miranda estarán recibiendo al Deportivo Armenio en el Gennacio Sálice de Berisso, en una historia que comenzará a las 15.30 y tendrá el arbitraje de Ariel Cruz.

Ya sin chances de campeonar, la

lucha del Celeste está puesta en sumar los seis puntos en disputa que hay por delante para lograr el boleto al Reducido por el segundo ascenso a la Primera Nacional, como también al boleto a la Copa Argentina 2026. Hoy, los del Pájaro quedaron a dos puntos de esa posibilidad, por lo que es clave ganar o ganar frente a un rival de fuste y que viene luchando por el título. La última tendrá

al Villero enfrentando a Comunicaciones en Agronomía, un reducto complejo, aunque es un rival que no viene teniendo el mejor rendimiento en esta temporada y quedó lejos de la contienda.

Villa San Carlos - Deportivo Armenio
Árbitro: Ariel Cruz
Asistente 1: Ángel Rebuscini
Asistente 2: Nicolás Gruccio
Cuarto árbitro: Lucas Brumer

MERCOPLAT S.A.

WhatsApp **2216119933**

Instagram **MERCOPLAT**

18 N° 409 e/ 40 y 41

MAYORISTA DE CALIDAD

Ventas por unidad y descuentos por bulto

SUCURSALES
Calle 31 y 65
Calle 31 e/ 67 y 68
La Plata

EL MAYORISTA DE LA GENTE

Contactanos rápido y fácil desde donde estés

WhatsApp **+54 9 221 616 0116**

Consultas Técnicas **0800 222 3335**
Gratis las 24 horas

Consultas Comerciales **0810 222 3335**
Lunes a Viernes de 8 a 18 hs - Sábados de 9 a 13 hs

Escaneá el QR y conocé todos nuestros canales de contacto

Instagram Facebook X YouTube LinkedIn

Rugby: el Marista se juega la permanencia ante Champagnat

El Club San Luis afrontará uno de los partidos más decisivos de su temporada: el repechaje ante Champagnat, que definirá el último cupo disponible para integrar el Top 12 de la URBA 2025. El encuentro se disputará este sábado 8 de noviembre a las 18 en la cancha número 1 de La Plata Rugby Club, escenario cargado de historia y rivalidad para el conjunto marista. El equipo de La Cumbre llega a esta instancia luego de vencer con autoridad a San Cirano por 36-6, mostrando un juego sólido y compacto en todas sus líneas. Con una primera etapa dominante y una defensa firme, el Marista supo marcar diferencias para llegar a esta definición con confianza. Por su parte, Champagnat eliminó a Pueyrredón tras imponerse por 38-14 y buscará regresar a la élite del rugby porteño-bonaerense con un plantel que combina experiencia y juventud.

Este repechaje entre clubes del Top 12 y de la Primera A definirá

quién ocupará la última plaza en el nuevo formato del Top 14, inspirado en el modelo francés, que ampliará el número de equipos en la máxima categoría de la URBA. En ese marco, los 80 minutos que se jugarán en Gonnét serán los más importantes del año para ambos clubes, donde la precisión, la disciplina y el temple serán determinantes para alcanzar la permanencia o el ascenso.

La jornada del sábado también concentrará otras definiciones en el calendario de la Unión de Rugby de Buenos Aires, con finales y repechajes de distintas categorías, en una jornada que promete gran convocatoria y un clima cargado de emoción.

Cabe recordar que, el pasado fin de semana, Newman se consagró campeón del URBA Top 12 Copa Macro por primera vez en su historia, tras superar al SIC por 15-3 en la final disputada en el CASI, cerrando así una temporada de alto nivel competitivo para el rugby de Buenos Aires.



Formaciones:

San Luis: García, Bonavento, Uvieda; Perissinotto, Canal; Gnecco, Canal, Gibert; Aereboe, Quattrochi; Ruesta, Blanco Fresco, Marban, Cucolo; Crispo.

Champagnat: Basualdo Quintana, Rodríguez Pascarella, Magaro; Escuti, Rojo Bas; Alonso Boto, Muniagurria, Moresco; Graciarena, Pabelo; Baca Castex, Bottazzi, Cotter Daireaux, Rufino; Rojo Bas.

Franco Colapinto renovó con Alpine y seguirá en la Fórmula 1 en 2026

En medio de la disputa del Gran Premio de San Pablo, el piloto argentino confirmó su vínculo con Alpine para la próxima temporada

El automovilismo argentino celebra una noticia histórica: Franco Colapinto continuará en la Fórmula 1. El piloto de 22 años firmó la renovación de su contrato con Alpine, asegurando su lugar en el Mundial 2026 junto al francés Pierre Gasly, quien también extendió su vínculo con la escudería hasta 2028.

Colapinto se ganó su asiento tras haber llegado a Alpine en enero como piloto reserva, en reemplazo de Jack Doohan. Aunque en su momento el jefe del equipo, Flavio Briatore, había expresado ciertas dudas sobre su rendimiento, el argentino terminó por convencer a la dirección deportiva gracias a su constancia, progreso y profesionalismo en una temporada marcada por las limitaciones del monopla.

“Franco ha demostrado ser promotor y tener potencial, con una mejora constante durante el año, además de construir una relación muy positiva con el equipo y los ingenieros”, comunicó oficialmente Alpine al anunciar su renovación.

La noticia llegó justo antes del Gran Premio de Brasil, lo que generó gran expectativa entre los fanáticos de la región. Sin embargo, en el cir-



cuito de Interlagos Colapinto no tuvo una jornada sencilla: marcó un tiempo de 1:10.441 en la SQ1, quedando 16°, apenas 0.060 segundos detrás de Kimi Antonelli, quien logró avanzar a la siguiente fase. Su compañero Gasly, en tanto, fue 0.344 segundos más rápido y finalizó octavo, aunque más tarde quedó eliminado en la SQ2 y largará 13°.

“La qualy fue complicada. Los viernes me cuestan últimamente. Estoy un poco caliente, pero hay más *performance* que en carreras anteriores, y eso es bueno”, reconoció Colapinto

tras la sesión clasificatoria.

El fin de semana continuará con la carrera Sprint de hoy, pautada a 24 vueltas desde las 11.00 (hora argentina). Más tarde, a las 15.00, se disputará la clasificación general para la carrera principal del domingo, programada a 71 giros y con inicio a las 14.00.

Con la renovación confirmada y una nueva temporada asegurada, Franco Colapinto consolida su lugar en la élite del automovilismo mundial y se convierte en uno de los grandes protagonistas del deporte argentino.

Fernando Del Intento OUTDOOR
CAZA • PESCA • CAMPING

Av. 72 N° 1170 e/ 18 y 19.
Lunes a Sábados de 9 a 20 hs.
Teléfono: 221-5349882 (audio y/o texto).
Teléfono de línea: 221-4530365.

Pesca, camping, náutica, armería (aire comprimido y CO2), cuchillería, indumentaria y calzado. Piletas de lona marca Nahuel, inflables, sillas de playa, toda la línea Stanley, kayak, regalaría y mucho más.

ENTERATE DE TODO
AL INSTANTE
DESCARGÁ
NUESTRAS
APLICACIONES

Google play
Disponibles en
App Store

Tenis: se sortearon las ATP Finals 2025

Las ATP Finals 2025 están por comenzar en Turín, reuniendo a los ocho mejores jugadores y parejas del año. Con la lucha por el número 1 encendida, Jannik Sinner y Carlos Alcaraz protagonizarán un nuevo duelo, mientras que Novak Djokovic buscará su noveno título en el torneo. Habrá presencia argentina con Horacio Zeballos, quien junto a Marcel Granollers intentará cerrar una temporada inolvidable.

El sorteo ubicó a Alcaraz (2°) como cabeza del grupo Jimmy Connors, junto a Taylor Fritz (4°), Djokovic (5°) y Alex De Miñaur (7°). El español podría recuperar el primer puesto del ranking si llega a la final, sin importar el resultado del partido decisivo.

Por su parte, Sinner liderará el grupo Bjorn Borg, con Alexander Zverev (3°), Ben Shelton (6°) y un jugador aún por definir entre Felix Auger-Aliassime (8°) y Lorenzo Musetti (9°). El canadiense clasifica por ahora, aunque el italiano depende de sí mismo y necesita ganar el ATP 250 de Atenas para meterse en la cita.

Espectáculos

LA PLATA, SÁBADO 8
DE NOVIEMBRE DE 2025

Alex Pelao: "Marcelo Polino es un tipo que te puede hacer reír fácilmente"

Seguramente viste algún reel, lo recordás por su paso por Olga, ahora en *Masterchef Celebrity*, pero lo cierto es que Alex Pelao, el cordobés que revolucionó las redes, también es parte de *LOL: Last One Laughing*, que recientemente se sumó a Prime Video con la dosis exacta de humor y realidad. El programa, en su segunda temporada reúne a un grupo de estrellas consagradas de la comedia y nuevos talentos que utilizan diversos estilos humorísticos, Alex es parte del programa y hablamos con él.

—¿Cuál fue el principal desafío en *LOL: Last One Laughing*? ¿El hacer reír al compañero o el no reírse?

—Tener monstruos y gigantes como ellos al lado mío, que soy nadie, digamos en los que todos piensan que soy un porteño, o sea, nadie piensa que tengo el humor de los cordobeses, es impresionante. Hay, entre comillas, tres puntos de mi perspectiva, y es tener que hacer reír, no reírte, y es lo que dice Pachu Peña, y hay otro que se está riendo atrás de la cámara, que no necesariamente se va a estar riendo con lo que vos le estás haciendo reír al otro. Entonces, ¿cómo hago el mix entre hacer la cara de reírse a La Chepi, pero también lo que estoy haciendo sea sustancial para el que está detrás? ese

De las redes a participar de éxitos como *Masterchef* y *División Palermo*, un fenómeno sin precedentes



Ahora es parte de *Masterchef*

televidente, como bien dice Pachu, y cómo hacemos nosotros, obvio, para no reírse, pero es más difícil me parece, reír, ahí es donde te ponés más en bola, estás hasta las manos.

—¿Prepararon algo o era un poco a lo que salía ahí en algún momento? ¿Y en algún momento se olvidaban que los estaban filmando?

—No, de hecho, era tal la mención de

saber que eran 50 cámaras. Y como había polifoco, como me enseñó uno de los chicos.

—¿Qué es un polifoco?

—Me dijeron, vení, pendejo. Pachu y Fabio Alberti. Ellos dos. Ellos me dijeron, vení, estando adentro de la casa. Me dicen, te voy a enseñar que esto es polifoco. acá hay polifoco. Mientras pasa algo allá, pasa algo acá. ¿Sabés lo que está pasando acá? me dice, y se señaló la entrepierna. Y ahí casi me hace reír.

—¿Qué aprendiste de hacer el humor en este formato? Por ahí ustedes, cada uno viene con su expertise y demás, pero ¿cómo fue un poco entender por dónde va el humor? ¿Y les explicaron un poco todo el tema de redes, que la tienen muy clara, a los más grandes?

—Sí. He enseñado un montón. Fabio por ejemplo seguía 5 mil.

—¿A qué sumarían para próximas temporadas?

—¿Poniéndonos nosotros ya adentro? Estamos dentro de nosotros, ¿a quién metemos? A Carmen Barbieri, a Juana Molina y Marcelo Polino.

—¿Cómo que Polino? ¿A Polino?

—Siento que es un tipo que te puede hacer reír fácilmente y que no se ríe con nada.

—¿Y de Susana, la conductora, qué podemos decir?

—Es una genia.

Parma
FÁBRICA DE PASTAS FRESCAS
www.parma.com.ar

NOTEVA GUSTAR

8 NOVIEMBRE
ESTADIO UNO
LA PLATA

CIERRE

4 cuentas
MESA 145
PIRCA
LIVEPASS
CONNA-GO!

PROMO FIESTA

Agendanos
y recibí Ofertas
221 637 7912

Hamburguesas, Panchos, Pan, Aderezos,
Snacks, Rebozados y más!!

Todo para el FREEZER

Seguinos en las Redes
@promofiestalaplata

Hamburguesas y Panchos en la Plata

www.tienda.promofiesta.com.ar

Trama Urbana

LA PLATA, SÁBADO 8
DE NOVIEMBRE DE 2025

Fue en medio de una entradera ocurrida en la zona de Camino Centenario y calle 56. Actuaron cinco sujetos y al momento no hay detenidos

Feroz ataque con destornilladores a dos jubilados en Villa Elisa



La zona del hecho



Los cacos de City Bell, filmados

La zona norte de la región volvió a ser escenario de un terrible hecho de inseguridad, del cual fueron víctimas una pareja de jubilados de la localidad de Villa Elisa, que quedaron a merced de cinco maleantes.

Fuentes consultadas por **Trama Urbana** detallaron que los jubilados estaban en su casa, ubicada en la zona de Centenario y 56, cuando comenzaron a escuchar ruidos provenientes desde afuera. Horrorizados, cuando fueron a ver

qué pasaba, se encontraron con cuatro desconocidos que habían roto la ventana y que ya estaban dentro de su hogar.

Encapuchados y armados con destornilladores, los cacos redujeron rápidamente a la pareja de jubilados y les exigieron sus pertenencias. De esta manera, mientras uno los vigilaba, los otros tres maleantes se encargaron de recorrer el lugar y dejar un gran revuelo tras su paso, apoderándose de 1.700 dólares, 70 mil pesos y

varias joyas. Además, antes de irse, les sacaron sus celulares.

Testigos señalaron que afuera los esperaba un quinto cómplice, el cual estaba al volante de un Peugeot de color azul, con el cual se dieron a la fuga de la escena. Momentos después llegó la Policía, asistiendo a los damnificados y se ordenó realizar los peritajes de rigor. En cuanto a los ladrones, nada se sabe de ellos hasta el momento.

Tensión en City Bell

Momentos de extrema tensión se vivieron en un barrio de la zona norte de nuestra ciudad, donde un grupo de sujetos armados protagonizar un raid delictivo en el que ingresaron en al menos dos viviendas. Pero, cuando estaban por meterse en otra finca, fueron descubiertos por un vecino, por lo que, para no ser atrapados, dispararon a mansalva y estuvieron a punto de provocar una verdadera tragedia.

Según la información que trascendió, el episodio sucedió durante la tarde, a plena luz del día, en un sector cerrado del barrio Las Banderitas, ubicado en la localidad platense de City Bell. Fueron tres los malvivientes que entraron a las propiedades situadas en la zona de las calles 447 bis entre 156 y 157 y bajo la modalidad conocida en la jerga como "escruche", desvalijaron a sus dueños. Aprovechando la ausencia de los moradores, los malvivientes se colaron en las fincas y se alzaron con todos los elementos de valor que se toparon en su camino. Sin embargo, lejos de conformarse con el botín que tenían entre sus manos hasta ese entonces, decidieron intentar ingresar a un tercer domicilio y la situación cambió por completo, cargándose de violencia.

En el vecindario, alejado del centro de La Plata, se presume que reina la tranquilidad, pero esa calma se vio alterada por el accionar de los ladrones. Cuando fueron vistos por uno de los propietarios del lugar, se resignaron a seguir robando y trataron de escapar robándole el vehículo a un hombre, que opuso resistencia y se produjo un fuerte forcejeo que duró varios minutos.



- SILLAS ● SILLONES
- RESTAURAMOS MUEBLES
- AUTOS Y MOTOS

AV. 1 CASI ESQUINA 72 - LA PLATA

☎ 221 354 3422

15% DE DESCUENTO NOMBRANDO ESTE AVISO



Venta mayorista
Atención personalizada
ENVÍOS a todo el PAÍS SIN MÍNIMO

☎ 2216368063

📍 Av. 72 y 133, Los Hornos,
La Plata, Buenos Aires

Asesinaron a una madre y a su hija a puñaladas

Dos mujeres, una madre y su hija, de 74 y 40 años respectivamente, fueron asesinadas en el domicilio de la mayor, emplazado en el barrio de Villa Luro de Capital Federal, y los cuerpos fueron descubiertos días después gracias al llamado de una vecina que solía verlas, dejó de hacerlo y se preocupó.

La frentista que vive en las cercanías del domicilio se comunicó el jueves con el 911 bajo la afirmación de que "no veía a su vecina desde hace unos días", según informaron fuentes policiales.

Por tanto, personal de la fuerza se acercó al domicilio de Morón 4964 e ingresó por la fuerza, tras consultarlo con la Fiscalía Nacional Criminal y Correccional N°3, no sin antes comprobar que la puerta no había sido violentada.

Así se detectó a ambos cuerpos sin vida, uno en el living y el

restante en una habitación, con puñaladas. Se convocó así a la Unidad Criminalística y se iniciaron los primeros peritajes, a la vez que se llamó al personal de Investigaciones y Científica, para esclarecer el hecho.

Si bien todo es materia de investigación, se comunicó que se trataría de un doble homicidio, al parecer en ocasión de robo, aunque en el lugar no había faltantes ni desorden, y la puerta estaba cerrada con llave.

Una de las primeras hipótesis que barajaron los pesquisas fue la de un homicidio seguido de suicidio, ya sea por un ataque intempestivo o por un pacto suicida.

Los vecinos refirieron que ambas mujeres eran adoradas en la zona y la mayor era costurera, mientras que desconocían si contaban con más familiares.



Personal en la escena del hecho

Paseaba en lancha y le dispararon a matar

Una mujer fue baleada en el pulmón mientras pasaba el día con amigos y familiares. El implicado tiene otros incidentes parecidos. La víctima se recuperó de manera milagrosa

El estado de salud de Ana Marquis, la mujer que fue baleada mientras paseaba en lancha con amigos y familia por el Arroyo Correntino de Escobar evoluciona de manera favorable, por lo que fue trasladada de terapia intensiva a un cuarto común.

El caso sucedió el domingo por la tarde cuando la víctima paseaba por el arroyo, desde el Río Paraná hacia el Río Luján, cuando recibió un disparo en el pulmón por parte de un vecino, quien tiene varias denuncias y acusaciones por hechos de esta misma índole.

Las imágenes viralizadas muestran los minutos de desesperación que vivió, no solamente Ana, si no también quienes viajaron con ella.

En estos momentos hay un mega operativo en la zona ya que todavía no se logró detener al acusado, lo que genera hermetismo y miedo, debido a que no es la primera vez que habría actuado de esta forma con vecinos que pasan por el lugar.

"Me sorprende mucho y hasta me parece insólito que todavía no lo hayan encontrado. Si uno comete una infracción de tránsito te



El momento del rescate

encuentran en minutos. No se trató de una bala perdida, este hombre, que no está en sus cabales, apuntó y disparó", manifestó Martín Firpo, esposo de Ana.

En este marco, sostuvo que, luego de que ella haya salido bien de la operación, decidieron contarle para que no quede impune: "Eso permitió que muchos decidan hablar y cuenten hechos similares o que fueron amenazados por esta misma persona".

"Tiene que pagar la pena que le corresponde, no puede quedar impune", sumó respecto a la investigación en curso, a cargo del fiscal Claudio Aundjian, quien caratuló la causa como tentativa de homicidio.

A sala común

Ana se encuentra en buen estado de salud y ayer le quitaron el dre-

naje, por lo que fue derivada a un cuarto común para que continúe con su recuperación en el Hospital Otamendi.

"Está bien, es increíble, es un alivio", expresó Firpo, quien también remarcó que recién en las últimas horas pudo entender qué había pasado: "Fue raro. Se te bloquea el cerebro porque tampoco se descansa bien, todo esto te saca energía y además hay mucha impotencia por lo que ocurrió".

El hombre le agradeció al sistema de ambulancias que rescató a la víctima de la lancha: "Los médicos trabajaron de manera excelente. La contuvieron y eso permitió que ella pudiera estar mejor durante su traslado".

A su vez, también aplaudió al trabajo que realizaron los médicos del Otamendi y al rápido accionar para que hoy Ana esté mejor.

Incendio en Palermo: una mujer muerta y varios heridos

Un trágico incendio ocurrido en un edificio de diez pisos en el barrio porteño de Palermo dejó como saldo una mujer de 68 años fallecida y cinco personas heridas por inhalación de humo.

El fuego se desató en un departamento ubicado en Scalabrini Ortiz 2342, entre las calles Güemes y Charcas, generando un importante despliegue de equipos de emergencia. Según el parte policial, las llamas se originaron en las primeras horas de la madrugada en un

dormitorio del primer piso. El humo se propagó rápidamente por el edificio, alertando a los vecinos y provocando una inmediata respuesta de los servicios de emergencia.

Personal de Bomberos de la Ciudad trabajó intensamente durante más de una hora para controlar el incendio. Simultáneamente, cinco ambulancias del SAME y una unidad de triage asistieron a los afectados.



PASEO DE COMPRAS 80
 PATIO DE COMIDA - PASEO COMERCIAL - PATIO DE JUEGOS
TODO LO QUE BUSCÁS EN UN SOLO LUGAR
VIERNES, SÁBADOS, DOMINGOS Y FERIADOS
DE 10:00 A 20:00 HS
 @PASEODECOMPRAS.80
CALLE 134 Y 80 - LA PLATA



EL REBELDE BUS
VIAJES Y TURISMO
 221 605 4610 / 221 605 6407
 Jm Wright (El Rebelde Bus)



Consultorio Odontológico
 Dra. Marina Servidio
 TEL. 221 591 1760
 33 n° 2166

- ✓ Odontología Integral
- ✓ Implantes
- ✓ Ortodoncia
- ✓ Obras Sociales y Particulares

HORÓSCOPO

<p>ARIES Fin de semana agradable y activo. Todo saldrá como deseas. Posibles viajes, nuevos ambientes y relaciones que te traerán sorpresas muy gratas.</p>	<p>TAURO Fin de semana afortunado en lo sentimental y familiar. Las situaciones felices llegarán de forma inesperada. Momentos apasionados y armonía con quienes más querés.</p>
<p>GÉMINIS No planifiques demasiado. Los acontecimientos cambiarán tus planes, pero será para bien. Lo que hoy no se da, llegará pronto. Dejá que el destino te guíe y sorprenda.</p>	<p>CÁNCER Una relación que te dañaba se aleja por fin. En su lugar llega alguien nuevo que te hará más feliz. Podría comenzar como amistad, pero crecerá rápidamente.</p>
<p>LEO Fin de semana activo y alegre. Todo saldrá a tu favor. Buen momento para reuniones, viajes, amor y amistad. La familia y los hijos te brindarán grandes alegrías.</p>	<p>VIRGO Quizás no puedas cumplir tus planes, pero será para bien. Lo que creés una pérdida resultará una suerte disfrazada. El destino te guiará hacia algo mejor.</p>
<p>LIBRA Podrías sentir melancolía o un bajón anímico pese a que todo vaya bien. Un disgusto afectivo será pasajero: pronto llegará una solución inesperada.</p>	<p>ESCORPIO Fin de semana intenso, con desafíos familiares o emocionales que resolverás bien. Ideal para arreglar conflictos pasados y recuperar la armonía.</p>
<p>SAGITARIO Necesitás descanso y tranquilidad. Buscarás paz en casa o con tus seres más cercanos. Aun con cierta melancolía, el equilibrio emocional volverá pronto.</p>	<p>CAPRICORNIO Gran momento de suerte. Podrías reencontrarte con alguien o recibir algo que esperabas. El destino te trae alegría y una etapa más feliz en lo personal.</p>
<p>ACUARIO Fin de semana afortunado en amistades y vínculos íntimos. Recibirás una sorpresa agradable o gesto inesperado. Posibles viajes o encuentros felices.</p>	<p>PISCIS Podrás hacer lo que quieras y sentirte más libre. Se disuelven viejas ataduras. Aun así, podría haber tensiones leves con tu pareja o seres queridos.</p>

LA CALLE



EL DIVÁN



Farmacias de turno

<p>LA PLATA 7 E/ 61 Y 62 7 Y 37 8 E/ 54 Y 55 11 E/33 Y 34 14 Y 66 18 E/ 37 Y 38 23 E/ 71 Y 71Bis 44 Y 21 44 Y 132 48 Y 4 54 E/ 22 Y 23</p>	<p>60 E/ 30 Y 31 80 E/ 9 Y 10 120 ESQ 76 155 E/ 33 Y 34 511 E/10 Y 10BIS 532 Y 3 (32 Y 3) 609 Y 5 Bis DG.74 E/ 34 Y 118</p>	<p>GONNET CENTRAL LA PLATA CNO. CENTENARIO Y 493</p>	<p>ENSENADA SBRASCINI PERÚ N° 585</p>
<p>LOS HORNOS RAMOS 62 E/ 133 Y 134</p>	<p>CITY BELL MINGHINELLI 11 E/17 Y SARMIENTO</p>	<p>BERISSO GÁLVEZ MONT. N°1711 E/19 Y 20 BOSIA 8 N° 3609 ESQ. 158 KANOCI 162 N° 2261 E/ 24 Y 25</p>	

LOTERÍAS

Programa de Sorteos y Quinielas

Provincia, Ciudad y Santa Fe, de lunes a sábados:
11:30, 14, 17 y 21 hs.

Montevideo, de lunes a viernes: 15 y 21 hs.

Montevideo, sábados: 21 hs.

Córdoba, miércoles: 21 hs.

Santiago, viernes: 21 hs.

Mendoza, sábados: 21 hs.

SANTA FE								MONTEVIDEO				QUINIELA PLUS																	
(LA 1ª - 11.30 HS.)								MATUTINA		NOCTURNA		MATUTINA		NOCTURNA		SORTEO N° 12606													
1	4856	11	8812	1	1742	11	1115	1	2352	11	5307	1	4797	11	6431	1	2072	11	2777	1	3795	11	7907	00	01	09	14	21	
2	4491	12	3330	2	9168	12	0896	2	1848	12	6643	2	6930	12	5847	2	1491	12	5583	2	6770	12	7729	27	30	42	43	47	
3	6091	13	3198	3	3412	13	3966	3	4612	13	9509	3	6171	13	4145	3	8920	13	1304	3	5689	13	4631	52	57	59	62	67	
4	7626	14	6360	4	8456	14	3606	4	8177	14	1512	4	8444	14	8904	4	6604	14	3210	4	7668	14	1173	70	74	76	79	89	
5	2744	15	4623	5	3453	15	1239	5	1039	15	4810	5	2705	15	9223	5	4699	15	4055	5	0110	15	0736	CIERTOSGANADORES PREMIOS					
6	7354	16	8187	6	9007	16	8710	6	9545	16	5897	6	3636	16	4128	6	6306	16	7660	6	0602	16	3536	8	vac	\$166.367.539			
7	4523	17	7509	7	7403	17	0931	7	6362	17	6313	7	2391	17	5438	7	5459	17	6245	7	6250	17	3377	7	2	\$1.200.000			
8	3562	18	2016	8	6842	18	9515	8	8634	18	9142	8	8229	18	6159	8	8422	18	6247	8	5334	18	2834	6	52	\$30.000			
9	9444	19	8988	9	8747	19	2658	9	9127	19	5822	9	7513	19	4105	9	2255	19	6049	9	3700	19	4888	5	842	\$3.000			
10	9244	20	3646	10	3194	20	4872	10	1188	20	3516	10	6989	20	4599	10	4721	20	9334	10	0756	20	7813						

PROVINCIA															
(LA 1ª - 11.30 HS.)															
MATUTINA				VESPERTINA				NOCTURNA							
1	4100	11	0520	1	1937	11	8931	1	6530	11	2345	1	5759	11	7227
2	3199	12	2695	2	2068	12	0326	2	1681	12	8842	2	4879	12	7642
3	5157	13	0827	3	8267	13	5311	3	5177	13	9674	3	0414	13	8043
4	9479	14	4749	4	3974	14	9419	4	9003	14	7091	4	5079	14	6500
5	6226	15	9315	5	4097	15	3528	5	7578	15	6732	5	2676	15	7157
6	0407	16	5529	6	9535	16	7149	6	0060	16	6808	6	7679	16	4289
7	1888	17	1539	7	9398	17	8808	7	7035	17	4797	7	1167	17	6852
8	7221	18	4509	8	4078	18	7405	8	2491	18	2162	8	1162	18	7521
9	8961	19	3365	9	4337	19	1515	9	1119	19	9196	9	8547	19	6243
10	8742	20	0210	10	1402	20	3919	10	5408	20	1363	10	8801	20	0170

CIUDAD															
(LA 1ª - 11.30 HS.)															
MATUTINA				VESPERTINA				NOCTURNA							
1	9923	11	4041	1	2961	11	2571	1	7082	11	8849	1	3757	11	7934
2	4245	12	1269	2	1927	12	5507	2	1294	12	2749	2	6995	12	7953
3	7490	13	6392	3	8892	13	1980	3	4802	13	5101	3	5464	13	4336
4	6618	14	9440	4	6282	14	3572	4	4152	14	6608	4	7500	14	1901
5	0224	15	0393	5	4081	15	4935	5	6448	15	2997	5	0749	15	0649
6	1513	16	0743	6	6927	16	7911	6	7728	16	6699	6	0578	16	3622
7	0211	17	8281	7	5573	17	6630	7	7067	17	7244	7	6754	17	3787
8	7447	18	5836	8	8002	18	6485	8	9389	18	6806	8	5674	18	2347
9	2343	19	0127	9	2190	19	6200	9	6422	19	4899	9	3171	19	4534
10	1438	20	6305	10	4111	20	9496	10	4354	20	0848	10	0563	20	7858

CHANCE PLUS											
SORTEO N° 12606											
04	07	15	16	17	00	01	04	11	26		
22	24	28	31	41	42	48	50	52	57		
45	50	52	54	64	62	65	68	71	72		
67	75	80	85	87	75	76	80	85	88		
ACIERTOSGANADORES PREMIOS					ACIERTOSGANADORES PREMIOS						
8 vac \$64.701.286					7 1 \$8.059.500						

El tiempo para hoy

Parcialmente nublado
Fresco. Poco cambio de temperatura.

MÍNIMA 10°C MÁXIMA 19°C

El tiempo para mañana

Despejado
Templado. Poco cambio de temperatura.

MÍNIMA 10°C MÁXIMA 23°C

El tiempo para el lunes

Despejado
Templado. Poco cambio de temperatura.

MÍNIMA 12°C MÁXIMA 25°C

Temperaturas en el país y en los centros turísticos

CAPITAL FEDERAL	14	19	TUCUMÁN	13	24	PINAMAR	12	18
CÓRDOBA	9	21	SANTA FE	11	21	MAR DEL PLATA	10	18
MENDOZA	12	19	USHUAIA	6	9	NECOCHEA	9	18
SAN JUAN	11	24	STA. TERESITA	13	18	V. CARLOS PAZ	8	19
LA RIOJA	13	27	SAN CLEMENTE	14	17	LA QUIACA	4	25
SALTA	10	22	VILLA GESELL	12	18	PUERTO MADRYN	6	18